

Nach vielen Jahren spielen, toben, malen, basteln, kleben uvm in den vorhandenen Räumlichkeiten der KiTa Sternenhimmel Gräfenhausen fand am 24.03.2018 (siehe auch separater Artikel) die Renovierung der Gruppenräume der Sonnengruppe und der Sternengruppe statt. Am 20.04.2018 folgte dann die

Renovierung der Mond-Gruppenräume

sowie die Aufbringung einer speziellen Schutzschicht, sogenannte

„Elefantenhaut“ in allen Gruppenräumen.



...aus *weiß* wurde...

WEISS !

Unsere Sternenhimmelkinder und wir...

danken für die Farben der **Firma Späth & Knoll Darmstadt** sowie der **Frankfurter Volksbank** für das von der Geldspende gekaufte Malerzubehör.



danken den **fleißigen Malerinnen und**

Malern Familie Beckmann, Familie Dahlheimer, Familie Emig, Familie Merz, Familie Reise, Familie J. Schulz und Familie Stirnweiß!

Das Team der KiTa Sternenhimmel
auch im Namen der 70 Sternenhimmelkinder

und der Vorstand des Fördervereins KiTa Sternenhimmel e.V.

vorher ...Aufnahmen aus den
Gruppenräumen Mond



... beim Arbeiten...



...nachher...

